

PLATAFORMA ELECTORAL
MUNICIPIO DE ARANDAS, JALISCO

Aspirante:

Lema:

INTRODUCCION.

A partir del 2014 en que se integró la figura de candidaturas independientes, en la legislación electoral en el país, la democracia dio un paso agigantado que no había tenido precedente desde la transición partidista del 2000 en la Presidencia de la República. El contexto político – electoral y sus actores, no vislumbraron en ese momento la trascendencia de la reforma que abría la puerta a los ciudadanos a la verdadera participación en los comicios, fuera del andamiaje partidista. La queja y exigencia de participación ciudadana real que por décadas pedíamos los mexicanos, por fin, parecería encontrar un espacio de oportunidad, o por lo menos eso aparentaba, a la letra de esta reforma que incorporaba la figura de candidatos independientes para los comicios subsecuentes.

Sin embargo, faltaba que esta nueva figura pasara de la letra del papel a la realidad electoral, en un país cuya hegemonía de poder, está configurada en gran medida para que el partidismo persista y domine; lo que hizo presuponer a la mayoría de políticos tradicionales, que los independientes no llegarían nunca a gobernar. Y fue así como en la elección de 2015 dos personajes, uno candidato a Gobernador, en Monterrey, y uno más a una Diputación Local en Jalisco, apostaron y creyeron en esta figura, aventurándose contra todas las posibilidades a contender (entre otros más) contra los candidatos partidistas que los minimizaban bajo una perspectiva tradicional y de poca visión. El resultado, de todos conocidos, llevó a considerar esta figura en todo el país no solo como una posibilidad (antojable a un simple idilio o fantasía electoral), sino como realidad palpable para llegar a un curul o una silla de Gobierno. Y a estos dos políticos, los llevó del sueño a la gloria.

Podremos criticar los modos de actuar de ambos personajes ya en su ejercicio de gobierno; considerando acciones a favor o en contra; sin embargo; no podemos dejar de agradecerles su arrojo para materializar esta figura que hoy nos permite verla como una posibilidad real de participación democrática, de cara a los comicios trascendentales de 2018. Ciertamente esos dos ejercicios fueron los iniciales pasos de bebé, de una figura que a cada elección deberá perfeccionarse y a la vez, animarse a crecer y adentrarse en nuevos espacios de representación electoral, que antes podrían parecer imposibles.

Es así como en este momento vemos la organización de ciudadanos de Arandas que representó, una oportunidad de crear y hacer nuestra esta figura a nivel municipal. En un contexto de abandono, descuidos y desaciertos de gobierno en muchas áreas de la administración municipal en nuestra tierra, creemos viable y necesario un giro en la realidad político electoral; para dejar las viejas formas de hacer política, que tienen como estandarte la figura de partidos tradicionales, para adentrarnos en una nueva posibilidad a la que la ley denomina candidaturas independientes; para poder alcanzar próximamente, la primer Presidencia Municipal Independiente en la Entidad, y que esperamos no sea la única en estos comicios.

Estamos a una nueva etapa que es histórica, y de la que nosotros asumimos un rol responsable y protagónico. Por ello presentamos nuestro compromiso en estas propuestas:

I. Enfoque Ciudadano.

Consideramos que el primer eje de nuestra administración será la participación e inclusión de todos los ciudadanos del municipio. Haremos nuestros los ejercicios de participación democrática que establece la Ley de Participación Ciudadana del Estado, en los que tengan repercusión en nuestra competencia; y apoyaremos a los arandenses que ejerzan algunas de ellas en competencias distintas.

De igual modo estableceremos mecanismos en nuestra administración para que los programas y proyectos que ejerzamos sean consensuados

por la ciudadanía. Es importante que la gente decida a través de nuestro gobierno, lo que es mejor para ellos.

II. Municipio Transparente.

Las dependencias de nuestro Gobierno estarán abiertas a la ciudadanía en todo momento, rigiendo en todas ellas los principios de transparencia y rendición de cuentas previstas en la Ley de Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco. Puesto que sobre el secreto y la discrecionalidad anidan los males de la corrupción e impunidad que tanto dañan a nuestra Nación, y que es el enemigo al que debemos vencer todos unidos, Gobierno y Ciudadanos.

Estableceremos una página de información municipal actualizada y de apoyo para la ciudadanía en los distintos trámites que realizamos. Informaremos puntualmente en nuestros sitios oficiales de nuestras acciones, para que el pueblo Arandense pueda participar y hacer suyas nuestras actividades.

III. Salud para el municipio.

El hospital Regional deberá ser una realidad en nuestra administración. Se harán las gestiones necesarias en los diversos niveles de Gobierno para poner en marcha la operatividad real del hospital que beneficiará a los arandenses y a los municipios circundantes. Se pondrá especial cuidado en la atención temprana y de primer contacto, así como en la prevención de enfermedades crónico-degenerativas.

El impulso al deporte y vida saludable de los arandenses será un eje en el que el Gobierno enfocará sus estrategias de prevención.

IV. Calidad en los servicios municipales.

Actualmente prevalece una percepción generalizada en nuestro municipio de insatisfacción, debido a que los servicios públicos suelen verse como insuficientes, tardíos o inexistentes. Revisaremos todas las áreas para

eficientar los procesos y trabajos de los funcionarios, de modo que estos reflejen productividad y acierto entre la población.

V. Equidad de Género.

Luchará nuestro Gobierno contra la discriminación y violencia de género; para hacer posible el ejercicio pleno de sus derechos sociales, políticos, económicos, y laborales. En nuestra administración su participación será importante, por lo que incluiremos a muchas mujeres en nuestra plantilla laboral.

Impulsaremos apoyos y pláticas preventivas en las familias arandenses para evitar la violencia familiar, y en especial la que ejerce en contra de las mujeres.

VI. Un municipio de Jóvenes.

El apoyo a la juventud y niñez de nuestro municipio será una responsabilidad prioritaria para mi Gobierno; realizaremos programas de apoyo para que estudien y se preparen en las distintas áreas del conocimiento, y en todos los niveles; con el ánimo que su preparación tenga frutos para la misma sociedad de Arandas.

Prepararemos programas que mejoren su calidad de vida y los inserten en la vida productiva de nuestro municipio, con el ánimo de que no tengan la necesidad de emigrar a otras ciudades o países. En nuestro Gobierno incluiremos jóvenes talentosos que nos ayuden a alcanzar estos objetivos.

VII. Seguridad Pública.

La seguridad pública de nuestros habitantes representa para el Gobierno una prioridad, por ello fortaleceremos a nuestros cuerpos policiacos y los capacitaremos para que ejerzan con mayor eficacia sus responsabilidades y con ellas se garantice el ejercicio de las libertades humanas y económicas de nuestro municipio.

Garantizaremos el ejercicio y plena vigencia de los derechos humanos de todos los arandenses, con visión integral de gobierno.

VIII. Responsables con el Agua.

Sensibles a la problemática de carencia de agua en el municipio implementaremos estrategias que garanticen un mejor abasto en las comunidades. Revisaremos y fortaleceremos el Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Arandas Jalisco (SIMAPAAJ), para que la suspensión del servicio se aminore.

IX. Apoyo Agropecuario.

El apoyo a este sector será de prioridad para mi gobierno. Entre las acciones a realizar impulsaremos asesorías a los Productores Agrícolas y Ganaderos para eficientar y mejorar sus procesos y ventas, así como para que puedan adquirir apoyos gubernamentales, subsidios o créditos. Impulsaremos el ecoturismo en el municipio y seguiremos de cerca la problemática por falta de Maquinaria para los caminos saca cosecha, para encontrar soluciones en conjunto con ellos.

X. Apoyo al Comercio, turismo y emprendimiento.

Uno de los ejes del gobierno será el impulso del turismo municipal. Generaremos estrategias que impulsen este sector. Nuestro municipio recibe muchas divisas de paisanos que viven en los Estados Unidos, por lo que es importante que creemos actividades y programas que los motiven a invertirlo aquí mismo y generar comercios o empresas que puedan dar empleo y mejorar la economía de las familias arandenses.

XI. Más obra Pública.

En el entendido de los beneficios que atrae la obra pública a los municipios del país, gestionaremos los recursos necesarios para traer obras a Arandas, que aceleren la economía en el municipio; ejerciendo

con responsabilidad y austeridad el presupuesto para que podamos alcanzar estos objetivos.

XII. Se pueden añadir más aquí....

XIII. A modo enunciativo más no limitativo consideramos estas propuestas antes descritas; dejando abierta la posibilidad de incorporar más propuestas que durante la campaña, los ciudadanos tengan a bien sugerirnos, en aras, de una verdadera inclusión ciudadana, y con miras a establecer en el electorado el compromiso de transparencia y corresponsabilidad que asumo como candidato independiente.

Con la participación de la gente de Arandas, próximamente tendremos el primero Gobierno Municipal Independiente.

Atentamente.

Arandas, Jalisco a [redacted] de 2017.
